

EMPRESAS

Vodafone anuncia un ERE sobre 1.200 personas para «garantizar la viabilidad y competitividad de la empresa»

(ABC)

Vodafone España hará un ERE de 1.200 personas para garantizar la viabilidad y competitividad de la empresa a futuro.

Grupo Lar busca socios para invertir 200 millones en hoteles

(Expansion)

Con 4.100 millones de euros en activos bajo gestión en cinco países, el grupo español trabaja en nuevas alianzas para volver al negocio hotelero en España y entrar en residencias de estudiantes en Polonia.

Renfe rebaja su compromiso de puntualidad y solo devolverá el billete con retrasos de 90 minutos

(El Correo Digital)

La compañía pública reintegraba el precio íntegro con solo 30 minutos de demora pero a partir del 1 de julio la compensación es del 50% para retrasos de una hora y del 100% para hora y media.

Colonial aprueba ampliar capital para que Critería se convierta en su primer accionista

(Expansion)

Los accionistas de Colonial han aprobado este miércoles ampliar el capital en 622 millones, a través de la emisión de 87,7 millones de nuevas acciones, para que CriteríaCaixa, el "holding" de la Fundación Bancaria la Caixa, pase a ser el primer accionista con un 17% de la socimi. Leer

Puig se prepara para sustituir a Meliá o a Solaria en el Ibex

(El Correo Digital)

Los analistas creen que el Comité Asesor Técnico, que se reúne este miércoles, retrasará hasta final de año la incorporación de la firma cosmética al selectivo

Bain, PAI y Jacobs compiten por la compra de Ilerna por 500 millones

(Expansion)

Los tres fondos de capital riesgo son los finalistas en la subasta que coordina AZ Capital. La operación se resolverá seguramente en la segunda mitad de julio.

Apple destrona a Microsoft como la mayor empresa en Bolsa impulsada por la IA

(El Correo Digital)

Los dos gigantes tecnológicos, junto con Nvidia, superan los 3 billones de capitalización cada uno con el boom de la inteligencia artificial



ECONOMÍA

La Fed mantiene tipos en máximos de 23 años y sugiere una sola bajada en 2024

(Europa Press RSS)

El Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC, por sus siglas en inglés) de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) ha decidido mantener por séptima reunión consecutiva los tipos de interés en el rango objetivo del 5,25% al 5,5%, en máximos desde enero de 2001, según ha informado este miércoles la institución, cuyas proyecciones sugieren una única bajada del precio del dinero en lo que resta de 2024.

Escrivá empieza a debatir la oferta de empleo público para este año con vistas a un nuevo récord

(El Economista)

El Gobierno inicia las negociaciones para definir la oferta de empleo público de 2024. Los sindicatos de la Función Pública se darán cita hoy con el Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública que encabeza José Luis Escrivá. Desde el sindicato de los funcionarios, CSIF, denunciaron que esta negociación llega con "meses de retraso" por la ausencia de Presupuestos.

Bruselas retiene a España 158 millones del cuarto pago de fondos europeos por incumplir uno de los objetivos pactados

(ABC)

La Comisión Europea había advertido al Gobierno de España de la posibilidad de retener una parte de los 10.000 millones de euros asociados al cuarto desembolso de los fondos europeos del Mecanismo de Recuperación si no cumplía satisfactoriamente con los hitos y objetivos comprometidos y sobre cuyo grado de cumplimiento llevaba meses albergando dudas.

El 5G llega al 92% de la población y en zonas rurales ya alcanza el 70%

(El Correo Digital)

En los pueblos la brecha de internet banda ancha se ha reducido hasta los 13 puntos respecto a las ciudades, aunque el 100% se cubre con tecnología satelital.

Los aeropuertos registran 28 millones de pasajeros en mayo, un 11% más que en 2023

(El Correo Digital)

Los datos de Aena revelan que en los cinco primeros meses se disparó el número de viajeros un 11% hasta rozar los 115 millones.

Las ventas de cerveza caen un 0,7% en 2023 debido al descenso en un 3,5% del consumo por la inflación

(Europa Press RSS)

Las ventas globales de cerveza descendieron un 0,7% durante el pasado año 2023 como consecuencia de la caída del consumo de los españoles de este producto, que disminuyó en un 3,5% en comparación con el año anterior, por la inflación.



FINANZAS

Santander y BBVA reducen su escudo para pagar dividendos por falta de CoCos

(Expansion)

Las últimas emisiones mejoran la situación, pero no la eliminan. Los bancos tienen la posibilidad de disparar el colchón si deciden elevar la cuota de bonos AT1.

Iris Ventures crea su propia gestora y planea un nuevo fondo de 200 millones

(Expansion)

La firma, que operaba hasta ahora de la mano de Altamar, ha invertido en marcas emergentes como Vicio, Olistic o Saysh.

BBVA defiende que un banco de mayor escala permite diluir los costes y ser más eficiente

(Expansion)

Carlos Torres, presidente de BBVA, ha enviado una carta a los empleados de la entidad en la que defiende que la opa sobre Sabadell generaría sinergias de alrededor de 850 millones de euros.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf